

2016 地域おこし協力隊が行く!

地域おこし協力隊は、栗田雅史隊員と菅谷光太郎隊員、柴田学隊員と合わせて3人です。毎月金山での体験した活動、新しい魅力・発見を紹介します!



■今月の菅谷隊員

7月9日、10日は山形大学のフィールドワークにスタッフとして参加してきました。谷口銀山をフィールドに山形大1年生が銀山の保全活動に挑戦したのですが、そこで私は彼らが見つけたことや感じたことの整理、谷口の方々に発表する際のプレゼン力の強化を含めたワークショップを行いました。

なぜこのような事をしているのか。それは、ワークショップの進行「ファシリテーション」役を担うことや、そもそも目的別にワークショップを自作するということも仕事の一つになると考えているからです。現在大人向けのワークショップも行っていきます。ご興味ありましたらぜひご連絡ください。



ワークショップで進行役を務める菅谷隊員

■今月の栗田隊員

平成26年度から、山形大学造形芸術コース八木ゼミの学生の皆さんが、金山町の風景や、文化等をテーマにした絵本を制作しています。今年度は「杉」がテーマで、私も準備のお手伝いをしています。これまでシェーネスハイム金山(木質チップポイラー)、岸家具店(木工)、金山町森林組合(林業)を取材し、各分野について、丁寧に教えて頂きました。

先日は渡部建築の渡部俊治棟梁に取材させて頂き、金山大工に関する事等、貴重なお話を伺うことができました。学生の皆さんが金山で見聞したこととを、どのように絵本で表現してくれるのかとても楽しみにしています。



渡部棟梁を取材する栗田隊員

■今月の柴田隊員

昨年に引き続き、めぐたま夏祭りではライブを行わせていただきました。あいにくの雨模様で今年は屋内での開催となりましたが、中田バンドの皆さんとコラボさせていただき、子ども達も達も思い切り踊り、走り回って一緒に楽しませていただきました。ありがとうございました。ありがとうございます!

8月16日(火)には昨年から企画させていただいている「かねやま青空音楽祭16」が大堰公園で行われます。大物ゲストライブや抽選会もありますので、ぜひお越しください楽しんでもらえたらと思います!



柴田隊員の歌う「パパイヤ」に思わず踊る子ども達